

Herr Büsgen:

Im Neubaugebiet des Unternehmerparks Kottenforst ist ein neuer Kreisel entstanden. Jeder Arm ist mit Zebrastreifen und einer entsprechender Beschilderung versehen worden. Warum ist das am Kreisel Paulusstraße in Altendorf nicht möglich?

Antwort der Verwaltung:

Diesbezüglich gibt es aus dem Haupt- und Finanzausschuss einen Prüfauftrag, der beim nächsten Verkehrstermin mit der Polizei erörtert wird. Danach erfolgt die entsprechende Unterrichtung über das Ergebnis der Prüfung und des Verkehrstermins.